大里小学校 学校だより

NO 2



文責 三井

# 鎌倉・東京・千葉方面の修学旅行で

6年生は、「広がれ友情! 深まれ学び! ~仲間とえがく思い出の!ページ」をテー マに掲げ、5月10日(水)から修学旅行に行って来ました。結団式からその素晴らしい 態度に感心した日々でした。さすが「自慢の6年生」ですね。この貴重な思い出を大切に しながら、学校生活をさらに充実させてほしいと思います

### 江ノ島水族館



江ノ島水族館。特にクラゲの神秘的な泳ぎと、コースを、協力して事前学習の成果を確認 イルカの迫力あるショーがすばらしかったで していました。家の間を走る江ノ電はびっ す。イルカに水しぶきをかけられ、濡れてしくりしました。大仏の大きさに圧倒され、 まった人もいましたね。

#### 国会議事堂



日本の政治の中心国会議事堂では,参議院を 見学しました。みんな真剣な眼差しで見学し 々な生き物の生態系を学習しました。地球 ていました。とても空いていて傍聴席に座り、館には、恐竜の骨や動物のはく製が、また 説明を聞くことができました。日本の政治の 日本館には日本列島のおい立ちや日本にい 仕組みを学習し、興味や関心が高められたと る生き物たちが展示されていました。 思います。

#### 鎌倉散策



たくさんの海洋生物を見ることができた新 鎌倉では、グループごとに計画した見学 八幡宮ではいろんなお願いをしていました

#### 国立科学博物館



上野国立科学博物館では地球の歴史や様

## 東京*ディズニーラン*ド





夢の国ディズニーランドでは、思いっきり満喫しました。グループ別に、アトラクションをまわりました。はぐれたり、迷子になる人もありませんでした。10以上のアトラクションに乗車することができた班もありました。お土産もいっぱい買い込んでいました。今回の修学旅行で一番すごいと思ったのは、誰一人欠席することなく全員が元気で修学旅行に行くことができたということです。集合する時も素早くさすが「自慢の6年生」と改めて思いました。小学校生活で素敵な思い出がまたひとつできました。



#### 3年校区探検

3年生が大里地区の探検を行いました。初日に東方面の荒川と大里保育園へ,2日目は西方面の宇波刀神社と国母公園に行きました。自然や神社を観察し,ワークシートに書きこむなど熱心に学びました。次は南方面に行く予定です。

#### 6月の予定

1日(木)市内一斉引き取り訓練

6日(火)プール開き

7日(水)歯科検診1・3・5年

8日(木)歯科検診2・4・6年

9日(金)授業参観・学級懇談3年

12日(月)150周年記念撮影

13日 (火) 授業参観・学級懇談2年

14日(水)授業参観・学級懇談4年

15日(木)授業参観・学級懇談1年

19日(月)委員会活動

20日 (火) 甲教協

22日 (木) 避難訓練 授業参観·学級懇談5年

23日(金) PTA学校委員会

26日(月)クラブ活動

27日 (火) 授業参観・学級懇談6年

30日(金)校外学習4年

ひみつの話・・最初の引率の修学旅行は、「鎌倉大仏」「国会議事堂」「国立科学博物館」とさほど今と変わらなかった。ただ大きく変わった点は、班活動が多くなったことだろう。先生が一緒に連れて歩くことは一番安心だが、子供たちに「生きる力」をつけさせるには、自分で考え、判断し、行動する活動が必要である。「電車に1本遅れたら?お目当てのアトラクションが混んでいたら?」その場で機転を利かせ想像力を働かせ、トラブルに遭ったとき友達と協力して対応していくことが大切な学習になる。今の学校教育の大きな目標は「生きる力を育む」ことである。これは今の子供達に「生きる力」が欠けていて、それを育てていく必要があるということでもあろう。「かわいい子には旅をさせろ」と言うが、少子化の中でどこまで親が手を出せばいいのか、どこまで任せばいいのか、実に難しいが、今回の旅行を見る限り感じたことは、子供は案外こちらが心配するより、自分で何とかするものである。

「楽しさは健康と安全から」

